

◆「経済倶楽部講演録」

バックナンバーの「案内

***9月号** 石川一洋「プーチンと日露外交」 豊島逸夫「2017年後半、新たな有事相場への備え」 浜六郎「害のある葉をやめる方法を考える」

***8月号** 佐治信行「2017、2018年度マクロ経済の見通し」 山田恵資「安倍一強政治の現状と行方」 中岡望「米國政治思想から見たトランプ大統領の評価と未来」

***7月号** 山田俊浩「拡大するネットメディアの行方」 デービッド・アトキンソン「新・所得倍増論から見た日本経済」 津上俊哉「習近平の中国、トランプの米國」 星浩「日本政治はどうなるのか」

【編集後記】

9月1日の関東大震災「慰霊の日」に、「朝鮮人犠牲者を慰霊する式典」への都知事の追悼文送付が取りやめられました。この前段として、今年4月の都議会において、自民党議員から慰霊碑の碑文にある犠牲者6千余という数字に疑義が出された、これを受けての見送りとともに考えられます。小池氏は「史実については歴史家にゆだねる」と答えています。人数の多少はともかくとして、少なからぬ朝鮮人が虐殺された事実は否定の余地がありません。日本国民としてその行為を深刻に受け止め、犠牲者に哀悼の意を表することは当然の行為です。次号は、石破茂氏「自民党、そして日本の今後について」、長尾年恭氏「大規模地震対策特別措置法見直しと予知の実力」、田中均氏「朝鮮半島問題に解はあるか」、武者陵司氏「インターネット・ゴールドラッシュ時代の投資戦略」を掲載予定です。

東洋経済 **経済倶楽部講演録** (2017年10月号)

2017(平成29)年10月20日発行

本書内容の複写・複製・転訳載・磁気媒体への入力はお断りします。

発行人 山縣裕一郎 編集人 柴生田晴四

発行 東洋経済新報社
編集 一般社団法人 経済倶楽部

〒103-8345 東京都中央区日本橋本石町1-2-1 (東洋経済ビル9階)

電話 03-3270-0681 Fax 03-3270-0987

e-mail; keizaiclub@nifty.com

ホームページ <http://www.keizaiclub.or.jp>

印刷・製本 東港出版印刷

〈本誌は全国の経済倶楽部会員向けに刊行され、市販はいたしません〉